

# Le rugby à VII, ce nouvel espace

**IN EXTENSO SUPERSEVENS** Le premier championnat de France du genre a lieu, aujourd'hui, à Paris La Défense Arena

Il n'est jamais à court de bonnes formules. Quand on l'emmène sur le terrain des comparaisons à propos des disciplines d'Ovalie, Lucien Simon s'exprime avec des notes plein la voix.

"Le rugby à XV a vocation à devenir l'opéra, alors que le rugby à VII, c'est la pop music, expose-t-il. Il n'y a pas de hiérarchie qui compte. Comme moi, on peut aimer l'opéra et le rock and roll. Toutefois, on ne va pas les écouter dans les mêmes conditions et ce n'est pas toujours le même public. Mais pour en rester avec notre sport, le VII est une composante majeure de l'avenir du rugby."

**"Le VII est une composante majeure de l'avenir du rugby"**

LUCIEN SIMON

L'avocat aixois, grande figure du rugby local et provençal, inoubliable président du PARC, a fait du Seven un enjeu majeur pour son sport de cœur. L'*In Extenso Supersevens* - premier championnat de France du genre - est le fruit de cette volonté et d'un projet partagé par Jean-Marc Manducher (membre du comité directeur

*national structuré est très particulière, car il y a bien longtemps qu'un nouveau sport professionnel n'avait pas été lancé, en France, rappelle, à juste titre, Lucien Simon. Et cela est donc fait dans l'intérêt de la Ligue comme de la Fédération.*

Mais au-delà même des JO, cette politique de développement est également appelée à installer, une bonne fois pour toutes, le rugby à VII dans notre territoire. "On est parti d'une feuille blanche, raconte Lucien Simon. Il a évidemment fallu prendre en compte les difficultés relatives au calendrier. Mais on y est arrivé. Pour l'heure, le Seven reste encore un sport mineur en France. Or, aujourd'hui, le développement mondial du ballon ovale s'opère autour du VII et non du XV. Le rugby professionnel français ne pouvait plus rester spectateur de ce phénomène."

Phénomène... Le mot est tout à fait adapté. Avec le Seven, le monde de l'Ovalie s'étire et s'élargit encore. "C'est la découverte d'un nouvel espace, poursuit Lucien Simon. Pour preuve, le premier événement touristique de Dubaï n'est autre que le tournoi de rugby à VII. Mieux encore, à Hong-Kong, le tournoi du genre est l'un des plus grands événements sportifs au monde. C'est monstrueux!"

**IAM en concert**



Le Fidjien Josua Tuisova, qui évolue au LOU en club, sera l'une des grandes attractions de ce rendez-vous dont Lucien Simon (en médaillon) dit le plus grand bien. /PHOTOS MAXPPP ET VALÉRIE SUAU

## Soir de sacre

Le lancement de l'*In Extenso Supersevens* n'est pas seulement un tournoi d'ouverture; à l'issue de ce rendez-vous initial, il consacra le premier club champion de France de rugby à VII. Ce titre sera ensuite remis en jeu à partir du mois d'août avec quatre étapes (à Biarritz, à Toulouse et à La Rochelle?), dont une manche finale, toujours à la U Arena, en novembre, pour laquelle seront sélectionnées les huit meilleures équipes de l'été, parmi lesquelles, bien sûr, les lauréates des trois tournois précédents.

## UN PLATEAU DE GRANDE CLASSE

Cet *In Extenso Supersevens* s'articule autour d'un championnat composé d'équipes représentant les clubs du Top 14. Trois joueurs professionnels à XV au moins figurent dans les rangs de chacune d'entre-elles. Juan Imhoff, Brice Dulin (Racing 92), Josua Tuisova, Alexis Palisson (LOU), Lucas Tausin (Toulouse), Timoci Nagusa (Montpellier), Marc Andreu (La Rochelle),